
2023年社团会长竞聘演讲稿 社团的竞聘
演讲稿(通用5篇)

要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。好
的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇演讲
稿以下是我帮大家整理的最新演讲稿模板范文大全，希望能
够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

社团会长竞聘演讲稿篇一

尊敬的各位领导、各位老师、亲爱的同学们：

大家好!

首先，我想感谢院团委的老师们给我们提供了这个机会，让
我们能够站在这个舞台上来参加这次竞聘。

我是来自土木工程系路桥检测二班的谷晓伟，今天我竞聘的
岗位是院社团中心外联部部长一职。

时光匆匆，转眼之间，已是一年过去。在这一年中，从我加
入社团中心到现在，我经历了许多，收获了许多，也成长了
许多。在这一年中，我获得过二等奖学金，暑期实践先进个
人，代表班级参加系辩论赛并获“优秀团体奖”，今年并有
幸被部门推荐伟入党积极分子。在这一年中，我参加了迎新
活动、社团招新活动、“百花齐放”社团巡展活动，并参与
筹划了院运动会主席台及会场布置工作、首届高校社团工作
交流会、院招聘会会场布置工作等大型活动。经过一系列的
活动，我懂得了做事需要认真的态度、缜密的思绪、灵活的
头脑。在这里懂得了高调做事，低调做人的人生态度。不知
不觉中，我的素质得到了很大的提高。



今天我竞聘的是院社团中心外联部部长一职。如果我竞聘成
功。首先，我要致力于自身素质的提升与完善，提高工作热
情，始终以一颗积极的心态来面对工作。其次，提高自己的
责任心，认真完成每一件工作。

外联部主要负责组织、引导学生参加社团活动以及负责与其
他高校社团的交流工作。假如我竞聘成功，我对部门有以下
几项计划。

1、做足社团促进本部门内部与社团各部门、各协会之间的联
系与交流，提升部门及社团整体的凝聚力、竞争力。

2、立足校内加强与院学生会、广播台、记者团、各系学生会
及其他学生团体之间的合作，提高社团中心的影响力。

3、突破校园在做好校园社团工作的同时，争取对校外有所突
破，让我们的社团能够走出校园，展现交院社团的风采。

以上是我对部门的几点意见。

今天我站在了这个演讲台上，而在座的各位应该都是各个部
门的精英，我可能不是最优秀的，但我拥有自信，如果您再
给我一份支持，那么我坚信我将是那最出色的一个。

我的演讲完毕，谢谢大家!

社团会长竞聘演讲稿篇二

各位领导，老师，同学们：

大家好，我是来自经管学院的大一学生xx，今天我想来竞选的
是社联部部长这一职位。我想提出一些我个人的看法和建议。



首先要明确，社团不附属于社联部，社联部不会控制社团。
社联部的主要职能应该局限于“管理”。目前最受大家关注
的一个问题应该是如何管理社团的场地申请、活动经费审批
等事务。在现阶段，我认为社团可以直接向osa申请活动经费
和场地使用，我们社联需要在事先制定一系列的规章，尤其
现阶段面临着社团换届、新社团成立，明确告诉社长各项申
请事宜的主要负责老师分别是谁，规范发送邮件的格式，这
样能在一定程度上减轻osa的工作负担，减少一些由于第三方
传达带来的沟通不畅而浪费的时间。

那么，随着社团数量的增加，学校对社团活动经费的审批越
发严格（这也是现有的一个趋势）那如何能保障社团活动的
正常举办呢？我希望我们能成立一个“社长大会”，最主要
是希望能让社联部和社团们提前互相了解年度计划，避免准
备性质相似的活动，又能让社联部更好的了解社团活动的具
体需求，及早为社团准备合适的赞助等，来满足社团活动物
资上的需求。

我还建议社联部应该完善一个活动评估制度，主要是针对活
动预期规模和活动实际达到效果进行一个评估。这份评估还
可以给osa在今后的活动场地和经费审批提供一些借鉴，尽可
能的去促进学校资源在社团间的合理分配。

我觉得，想要真正去维系社团与社联之间的关系，社联需要
为社团提供一系列的福利。这就要求外联工作应该更加积极
主动，利用香港学校内地生联合会以及国内中外合办大学
（含港澳台）资源，进行互相的交流合作。也需要开展一系
列工作坊，主要是邀请有活动经验的社团去帮助新建社团更
好的运行。

最后，社联内部还需要加强团队建设，尤其加强外联的作用，
既要联系社团与学校，又要联系本校与外校乃至社会企业、
组织，明确各自负责对象。同时也要调动大家积极性。



我希望，社联部能为社团更好的运行发展做出一些贡献，能
增加在你们心中的认同感。

社团会长竞聘演讲稿篇三

所有的社团人：

大家下午好！

站在这里，我发现我还是有点小紧张的，看来脸皮还不够厚，
至少没有林强、倪伟厚，我叫姚丽菲，不耽误大家时间，我
只说三点。

1、为什么我会站在这里？

2、参加竞选，我的优势是什么？

3、先保密哈！

先说第一点：应该很多人听说过，因为一些原因，我想离开
社团联了。但是，今天我依然站在这里，因为舍不得。

舍不得阿娇、诗意、玲玲、海鸥、云丽、亭亭、佳红、柳青、
吕雅；

舍不得杨灏、林强、倪伟、啸虎、苏超、建利、朱迪、项勇；

因为你们，过去的一年，才会那么充实，那么快乐！

舍不得盼盼、童丹、海青、春红、星星、吉静、可元、晓艳；

舍不得树哥、勇哥、吉润、苏庆；

因为你们，过去的一年，我才会学到那么多，成长那么多！



舍不得会会、树木、迪锋、佳梦、瞧普、红娜、卢洁、丽娜、
以上；

舍不得那些才华横溢的，也许只是混个眼熟的会长。

与其说我今天在竞选演说，不如说，我是在感谢，感谢社团
联，感谢社团。我为我是一个社团人骄傲。

站在这里竞选，因为我想继续做个社团人，继续和大家在一
起，继续过多姿多彩的大学生活。

我兴趣广泛，对体竞类社团的活动挺感兴趣，对学术类社团
活动也挺有兴趣，对文娱类社团的活动也很想参加学习下。
我现在最大的愿望就是：在保证不挂科的情况下，最好是能
拿奖学金的同时，能尽量多的参加社团活动，学习下，当然
也不会忘记带上摄影的人，去拍照，去记录。

我是网编的副主任，大家都知道，我平时的工作是什么。我
还有另一个工作，我是校记者团的记者，我采访过的人很多，
有事业有成、功成名就的林冬女、李校琨、廖敏等受欢迎的
医生、老师；有将工作、学习处理的井井有条的魏添、邵华、
春平等受尊敬的学生干部；有学业有成的奖学金获得者、文
理科状元。采访的过程中，我学到了很多，收获了很多。记
得近期采访浙江林学院社团联主席，没做主席之前，他也是
记者，他给了我很大的启示，他说：“作为一个记者，应该
站在一个更高的高度，去记载一个组织的活动，让其具有更
大的影响力，以后的活动才会更受关注，做得更好，然后一
直良性循环，让组织更上一层楼。”

第三点：原本不打算来竞选的，最后还是来了，我希望我的
出现，给大家多一个选择，多一个希望。谢谢！



社团会长竞聘演讲稿篇四

各位老师、同学们，大家好：

在这绿意盎然的时节，虽然有些寒意，但仍旧不能掩盖我心
中的激情。在新闻社学习工作了两年后，我很庆幸自己能站
在这里对大家说以下这么一番话。

在这两年里，新闻社给予了我很多。在教会我新闻技能的同
时，让我懂得如何与老师、同学沟通交流，告诉我付出终会
有回报，付出的汗水总是能承载住收获的喜悦。

今天，我想竞选的是南国新闻社正社长。

正社长，是需要一个有能力有责任心并且还要有爱心的人来
担当，我相信自己已初步有了这个能力。过去的学习经历，
让我有了基本组织能力上的锻炼。我怀着谨慎而真诚的态度
去珍惜和争取，绝不会辜负老师、我们的现任社长陈静芳和
同学们的期待。

对于自己的缺点和不足之处，我一定会虚心接受批评和指正，
认真改正不足之处，在实践中不断磨练，开阔胸襟，用实际
行动去证明自己。在以上的生活和工作当中，自己不断思考
和总结，逐渐形成了对南国新闻社的基本工作思路，偏颇之
处，恳请老师斧正。

1. 搞好基本文化知识学习

结合工作和生活实际对自己的学习任务提前进行安排。保障
基本的学习时间，提高学习效率，保证各项学习目标顺利实
现。

2. 加强团队精神文化建设



精神文化是一个组织的灵魂。对南国新闻社长期以来形成的
优良传统，如社员之间良好轻松的交流方式，进行提取总结
并继承发展；完善新闻社规章制度，完善新闻社核心精神，
并大力弘扬；在各类活动中培养相互之间的团结和协作精神。

3. 积极探索社刊创办工作

在新闻社发展过程中，必定会面临社刊创办的问题。在上级
部门同意并且资金到位的前提下，积极探索社刊创办工作，
制定出办刊宗旨，合理定位；形成撰稿、编辑、发行等体制；
长远规划，循序渐进。争取各项有利条件，克服困难，最终
形成有自己特色的发展道路。

4. 拓宽社员学习锻炼平台

优化办公室值班学习环境；记者和编辑在做好自身工作的同
时，对通讯员的锻炼认真引导；切实开辟院报的锻炼平台；
开发对外交流推荐途径，对有价值的新闻和文艺类作品争取
在更高的媒体平台上发表。

虽然从根本上来说自己的能力还是有限的，但我愿意尽我所
能，不断学习。有慈爱的师长，有团结的集体，相信天道酬
勤，有付出定会有收获。如果有幸得到指导老师和学长以及
同学们的信任与认可，我将和大家一起迅速找准自己的位置，
紧密团结，尽快进入角色，认真履行职责！

我相信，南国新闻社的明天一定会更加美好！谢谢大家的支
持！

尊敬的各位领导、老师，亲爱的同学们： 

大家好！ 

3、与校外及外校联谊，扩大了学校的影响力，提高社团的知



名度。 

5、增强团队意识，为社团工作中的攻坚做准备; 

大家好!

我很荣幸的站在这里参加竞选，此刻我的心情特别激动。

我叫赵东晖，来自高一(18)班，现为伙食管理委员会及生活
部负责人之一，我竞选学生会副主席。这一路走来不是鲜花
满地，但也充满披荆斩棘后的快乐与喜悦。我也明白了什么
是目标，什么是责任，什么是拼搏，什么是奉献。

我有自信、有责任心，有积极的态度，我希望加入主席团更
好的发挥和磨炼自己。

假如我能当选，我首先会要求团委会、学生会的成员都讲普
通话，语言文明，举止大方礼貌，因为别人在聆听我们，别
人在关注我们。

假如我能当选，我会对某些部门进行改进。通过改组，对有
问题的干部、成员进行批评、教育、清理，抓好行为习惯，
树立良好形象，提高办事效率。我会落实干部责任。具体可
将评优 、奖励正规化、严格化，同时有一定的处分规定，实行
“竞争上岗制”，把学分制纳入对成员的管理，促使其成为
先进分子的代表。

假如我能当选，我会扩大各部现有职能，加强团结。我会作
一场明确职责的报告，通过交谈及部门间各种活动、评比来
促进竞争，促进联系，增进友谊，这样来凝聚这个集体，共
同努力，切实履行应尽职责，保持先进性。

假如我能当选，我会通过不定期抽查、监督及表扬、批评来
抓量化分数，我会通过开展班级先进管理，通过经验交流来



加强管理，我会充分运用校刊、论坛来扩大思想、宣传教育。

我会用真诚、耐心、热情来提高学生会的威信。

我会抓住机会，严格要求，积极进行改革，不断追求新知，
努力完善人格，勤奋踏实工作，积极磨炼自己。

我会思考创新、锐意进娶勤于奉献。

我会用实际行动来提高自己，服务大家。

请大家支持我，投上你宝贵的一票。

社团会长竞聘演讲稿篇五

各位同学们：

大家早上好!我是来自土木建筑工程系土木_班的吴涛，现担
任广西工学院红色网络协会策划部部长职务，在系担任实践
部部长，在班级内担任纪检委员，现借协会换届之际，我渴
望竞选协会副会长一职，以便更好地锻炼自己的能力，以及
为协会服务。

我已经在红色网络协会工作了近一年的时间，首先特别感谢
两位学长对我的细心栽培，以及许多其他会员和部门干事的
支持和帮助。其次，在这一年里，本人也工作认真负责，持
之以恒，几乎每一次活动，每一次会议都可以看到我的身影。

我今天可以满怀希望地站在这里等待大家的认可和肯定，是
因为我自认为有足够的信心，因为：

第一：多年的班干部经历锻炼我的组织和管理能力，当众演
说和与人沟通的能力。较强的责任心，和热心为同学服务的
激情，这是作为一个带头人所必须俱备的理论能力，也是广



大会员对我们的要求。

第二：我在红色网络协会工作已有近一年，其间担策划部部
长职务，在担任期间，参加了协会组织的“纪念中国共产党
建党__周年”和“红色、网络知识竞答”等一系列大小型活
动，增强了活动策划书的写法，会议活动流程，学习各部门
之间的运作和关系，充分地锻炼和提高了自己的能力，积极
主动地完成了会长交待给我的任务，能力得到了较大幅度的
提高。实践是检验真理的唯一标准”这些都让我获得了许多
实践经验。

第三：在入会期间学长给了我很多的帮助与指导，使我明白
了作为社团的领航人必须要有大局观念，整体意识，和他们
交流中，我学会了怎样为人处世，怎样解决一些矛盾，怎样
处理好本协会各部门之间的关系，以及怎样协调好各兄弟协
会之间的关系，怎样动员一切可以团结的力量。

假如我当选了红色网络协会副会长，我将做好自己的本职工
作，在学院和社团联合总会的指导下，努力建设好会风，积
极开展具有本协会特色特色的社团活动，争取使每一个会员
在大学生经济学会里得到应有的锻炼，我将继续发扬红色网
络协会以前举办活动的成功之处，进一步完善，进一步创新，
争取打造一个优秀的`协会团队，把协会的影响力推向一个新
高。

我的演讲完毕!谢谢!


